輝く二万二千の星☆ いの町きらきら人物図鑑① 大阪からのハッピー | ターン 山本 亮 さん

人とも生まれも育ちも吾北っ子です。

情報発信プロジェクトチーム

今回の舞台は上八川のいちご農園。 関西特有のノリのいいおもてなしをし てくれるのは、平成14年に大阪から吾北 ヘ I ターンをした「Berry農園山本」を営 む山本亮さんと奥様の知寿子さん。

「ツテがないまま高知に来た。移住先を 探すために一週間滞在する予定やったけど、

吾北の景色を見たときに ビビッと来て一日で決め た!」とのこと。なる ほど、吾北の景色に魅了 されたのですね。

大阪では飲食店のマ ネージャーをしていた山

本さんですが、結婚して5年たった頃、農業への憧れから移住を決意。移住し てから2人の子どもさんを産み、育てられました。ですので、子どもさんは二

いつでもどこでも カメラ目線!!



移住してしばらくは、田舎ならではの不便さや文化の違いに戸惑うことも多かったようです。 「こっちに来てよかったことは、いらち(関西弁で「すぐいらいらする性格」のこと)が 直ったことやな。落ち着いて考えるようになった。周りがそうやから。」とのことで、吾北で

の生活にもすっかり馴染み、楽しんでいるように見えます。

仕事へのこだわりは、「日照時間が短い分、量では勝負できんから味で勝負やな。機械的に作 業するんやなくて、いちごと相談しながら水を調節したり工夫をしてる。」と、味に対する情 熱は相当なもの。

最後に山本さんから、新しい移住者の方々に向けてアドバイスをいただきました。「最近の 移住者はシャイな人が多い。困ったことがあったら、移住者同士で相談するんやなくて、近所 の人に聞けばいい。いろんなことを教えてくれるから。」とご自身の体験を踏まえてお話しし

